

Donados por la Fundación "El Larguero"

REPARTO DE REGALOS ENTRE LAS FAMILIAS CON MENOS RECURSOS

Vva. de la Cañada, 5 de enero.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado este mediodía los regalos de Reyes donados por la Fundación "El Larguero" a una veintena de niños de familias villanovenses con escasos recursos. "Quiero agradecer esta iniciativa, que se repite por sexto año consecutivo, a la Fundación y a su presidente, el periodista José Ramón de la Morena, un buen amigo del municipio que se ha encargado personalmente de seleccionar los regalos", señaló el primer edil durante el acto de entrega de los juguetes, que tuvo lugar en el Centro Cultural La Despernada.

Cabalgata de Reyes

Previamente, los Reyes Magos visitaron a los mayores de las residencias Sanyres y Amma Villanueva. Sus Majestades de Oriente continuarán esta tarde su recorrido por el municipio en la tradicional cabalgata. La comitiva real saldrá, salvo que las condiciones meteorológicas lo impidan, del colegio público María Moliner a las 18:00 horas y recorrerá la avenida Gaudí hasta llegar al Centro Cultural La Despernada, donde Melchor, Gaspar y Baltasar recibirán a los niños para escuchar sus peticiones y obsequiarles con un regalo.

La cabalgata estará compuesta por nueve carrozas decoradas por los distintos colectivos del municipio con motivos navideños e infantiles. Como en años anteriores, se repartirán caramelos sin gluten durante todo el recorrido y la Escuela Municipal de Música y Danza amenizará el desfile de los Reyes Magos y su séquito.

En caso de lluvia, la recepción de los Reyes Magos tendrá lugar directamente en el Centro Cultural La Despernada.

